

東 東見中だより



NO. 3

東見中学校学校通信
令和2年7月15日

コロナ渦の中で日常を頑張りました！

1学期は、楽しみにしていた大きな学校行事（修学旅行、日輪祭、チャレンジワーク、総体・・・）がことごとくなくなり、がっかりした生徒も多かったことと思います。

始業式・入学式を終えて、「さあ、これから！」という時に突然の緊急事態宣言！過去に例を見ない1学期となりました。しかし、日常生活を見てみると、毎日の学校生活を前向きに過ごしている生徒が多く、感心しました。始業式や入学式で話した「当たり前に学ぶこと」や「当たり前に関われること」を大切にしている様子を、日常の中から伺うことができました。



5月18日午前中授業で再スタート！
21日から授業も6時間に(´Д`)



5月13日（水）登校日
密を避けるため、分散登校しました。
たくさんの課題が出され、家庭で計画的に進めることが大変でしたね！

6月1日（月）部活動再スタート



3年生の美術 対面になるので
必ずマスクを着用です！



体育の授業も頑張っています。



1年生の理科
ガスバーナーの使い方の学習です。

6月13日の土曜授業です。
学習の難易度も上がってきました。



保健委員会です。「新しい生活様式」を普及させるため、様々なことに
取り組んでいます。マスク、手洗いが当たり前になるとGood!



執行部の生徒たちも、朝のあいさつ
を頑張りました。



本来なら、「学校だより」を通じて、学校行事の様子をお届けすることが多いですが、今年は、日常の学校生活の様子をピックアップしてみました。大きな行事がなかったことで、むしろ、日々の日常の大切さに気づき、毎日の生活を前向きに頑張れたのかもしれないですね。さて、来週の7月20日（月）からは期末考査が始まります。1学期の学習の総まとめとして、全力で頑張ってもらいたいと思います。「全力で事に打ち込む」経験は、将来の人生において必ず役に立ちます。生徒のみなさんの健闘を祈ります！！